

BOLETÍN DE PRENSA No. 074 ->>

Fomentar en los jóvenes el emprendedurismo apuntala la economía: MAC

Fomentar en los jóvenes la semilla del emprendedurismo es fundamental para propiciar una economía más sana que pueda apuntalar a nuestro estado y al país entero, señaló el rector de la Universidad Autónoma de Aguascalientes, Mario Andrade Cervantes al lanzar la convocatoria para el premio Emprende UAA 2012, con el que se promueve la creación de nuevas ideas que puedan fructificar en proyectos empresariales de alta calidad.

Durante la conferencia de prensa, Andrade Cervantes destacó su convicción de trabajo mediante la suma de esfuerzos de la UAA con los tres niveles de gobierno como una forma de promover el desarrollo social, en este caso a través del desarrollo de nuevos proyectos creativos que surgen de los jóvenes para formar empresas y generar fuentes de trabajo.



Agradeció por tanto a la Secretaría de Economía del gobierno Federal, al Gobierno Estatal a través de la SEDEC y al Municipio de Aguascalientes por formar parte de este proyecto con apoyos de diversa índole para continuar con este premio que es sin duda uno de los esfuerzos más importantes que realiza la institución para generar en los estudiantes y egresados un espíritu emprendedor.

En su oportunidad el delegado de la Secretaría de Economía, Jesús Muñoz Gutiérrez sostuvo que Emprende UAA se ha vuelto un referente indispensable en la política pública para fomentar el desarrollo económico y el empleo a través de nuevos proyectos de empresa; sostuvo que este premio busca mostrar a los jóvenes que se incorporan anualmente al mercado laboral una alternativa exitosa de desarrollo de sus conocimientos.

Explicó también que a través de la dependencia a su cargo se han creado en Aguascalientes 14 incubadoras, en las que se han apoyado más de mil 300 proyectos, entre ellas una que se encuentra en la UAA y a través de la cual se dará todo el apoyo a quienes se inscriban en esta nueva edición del premio Emprende UAA 2012.

En su oportunidad Jaime Pérez Camacho, de la Dirección de Desarrollo Económico del Municipio de Aguascalientes destacó que se dará todo el respaldo a los jóvenes emprendedores ofreciendo financiamientos con tasa cero a los participantes de este premio que puedan demostrar la viabilidad de sus proyectos.

También en el evento, Luis David Mendoza, Director de Desarrollo de PYMES en la SEDEC,

sostuvo también el compromiso que tiene el gobierno estatal para apoyar todos los proyectos que emanen de la UAA y se trabaje de forma conjunta para lograr el objetivo de un desarrollo sostenido en Aguascalientes.

Por su parte, Omar Vázquez Gloria, Director de Servicios Educativos de la UAA, presentó la convocatoria de este premio Emprende UAA 2012 en el que podrán participar alumnos desde educación media superior, licenciatura, posgrados, además de personal docente, administrativos y egresados.

Desde este momento se abrirá el registro de proyectos y los participantes podrán acceder a asesoría especializada, para dar seguimiento a sus planteamientos; los formatos de participación estarán disponibles en la oficina de emprendedores de la UAA y en la pagina web http://www.uaa.mx/direcciones/dgse/dafi/prog_emprendedores.html, también mencionó que la convocatoria cerrará para inscripciones el 21 de agosto de este año y en el mes de septiembre se darán a conocer los ganadores que accederán a una bolsa de premios conformada por dinero en efectivo, capacitación, financiamiento, becas y otros obsequios.

Durante la Rueda de prensa se presentaron también dos casos de éxito de empresas que han sido ganadoras de este premio y que actualmente desarrollan su empresa de manera exitosa como ejemplo de lo que puede lograrse con la orientación adecuada y una idea original surgida de los estudiantes de diversas áreas del conocimiento.